

Santa Marta renueva y adapta la pista de baloncesto del colegio Martín Gaité

● La obra ha supuesto **eliminar desniveles, grietas** y reparar los sumideros

● La inversión realizada en la mejora del recinto ha superado los **31.000 euros**

● Es la **tercera obra en los colegios** tras el acceso del Martín Gaité y los baños del San Blas



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, en la pista del colegio Martín Gaité recién renovada. EÑE

EÑE

Santa Marta de Tormes—Los alumnos del colegio Carmen Martín Gaité de Santa Marta de Tormes ya tienen a su disposición una pista de baloncesto totalmente renovada gracias a las actuaciones que ha llevado a cabo el Ayuntamiento tras las correspondientes peticiones del centro.

El objetivo fundamental de esta actuación, que se ha llevado a cabo durante las jornadas de las vacaciones escolares, es garantizar la seguridad de los más pequeños en sus espacios de juego, aunque también ha supuesto una importante mejora de la imagen del patio del centro educativo. La reforma de la pista ha consistido en la eliminación de grietas y la reparación de los sumideros.

Además, se ha dejado el pavimen-

to de la pista totalmente liso, eliminando el desnivel que perimetraba el espacio y que podría provocar caídas, para posteriormente pintar el área de un azul eléctrico que resalta sobre el resto del patio, y proceder también al marcaje de la pista.

Se trata de una intervención que ha supuesto una inversión de más de 31.000 euros por parte del Consistorio trastormesino. “Trabajamos para que los colegios de Santa Marta de Tormes estén siempre en las mejores condiciones, lo que también incluye los patios y las zonas de juego. Los alumnos de este centro ya pueden disfrutar de una pista prácticamente nueva, sin riesgo de tropiezos y mucho más accesible”, explicó el alcalde, David Mingo.

Esta actuación se suma a otras dos importantes mejoras que se han em-

prendido en los últimos días para actualizar las instalaciones educativas en el municipio y que han supuesto otros 32.000 euros de inversiones.

El Ayuntamiento ha iniciado la actuación para acondicionar los aseos de la planta baja y del primer piso del colegio San Blas, lo que supondrá una inversión de 11.217 euros que se sufragarán gracias a una subvención conjunta de la Diputación y la Junta de Castilla y León y, además, contarán con aportación municipal. La otra gran mejora que se ha desarrollado ha sido la renovación de la zona de entrada del colegio Martín Gaité con la ejecución de una nueva losa de hormigón, lo que supondrá un nuevo pavimento menos abrasivo. Además, se prestará especial atención a los desniveles para evitar tropiezos.

BREVES

→ TALLER DE COMPETENCIAS DIGITALES DE EMPLEO EN ALBA

La villa ducal acogerá el próximo jueves, en la Casa Molino, un taller de competencias digitales que ofrecerá ayuda y formación para el empleo y el autoempleo a las mujeres vulnerables y en riesgo de exclusión social. La cita arrancará a las 11:30 horas y las inscripciones ya están abiertas para las interesadas en participar en la sesión formativa. EÑE

→ CONCURSO DE DISFRACES, EN LAS FIESTAS DE DOÑINOS

Las cercanas fiestas de San Marcos en la localidad de Doñinos contarán con citas especialmente pensadas para las peñas, puesto que se ha abierto el plazo de inscripción para el concurso de disfraces de las agrupaciones festivas y también para el de pancartas. El primer premio serán 150 euros, el segundo 100 y el tercer clasificado recibirá 50 euros. El certamen de pancartas se ha reservado para el día 24 a las seis de la tarde y el de disfraces para el 26 a las 19:30 horas. EÑE

Villares Escénico contará con Spasmo Teatro el 18 de mayo

Villares de la Reina—La programación de Villares Escénico para abril y mayo incluye 6 actuaciones de diferentes manifestaciones artísticas dentro de la III edición de Teatro Amateur. La primera cita será el 6 de abril con la obra “La verdadera y singular historia de la princesa y el dragón” (versión musical) a cargo de la Compañía Rabos de Lagartija Teatro. “La última broma” es la actuación prevista para el 13 de abril, a cargo de la compañía Edu-logic Producciones.

Para el 27 de abril está prevista la representación de “5 segundos y 120 kilos”, a cargo de Métrica Pura. La compañía Telonaria Teatro representará “La Banqueta” el día 4 de mayo. La actuación musical correrá a cargo de Sheila Blanco, quien cantará el 11 de mayo a los poetas del 27. El cierre de ciclo tendrá lugar el 18 de mayo y correrá a cargo de Spasmo Teatro, que representará su espectáculo “Más Mix”. EÑE



Éxito de la muestra sobre Semana Santa en Alba

La exposición que se ha podido ver en Alba de Tormes sobre la Semana Santa de la villa ducal, con fotografías y reproducción de pasos en miniatura, además de túnicas y otros elementos de las cofradías, ha logrado superar las setecientas cincuenta visitas, todo un éxito. EÑE

Alba impulsa la Carrera Profesional para mejorar el salario de sus empleados

● El **Consistorio** reconocerá la formación, la trayectoria y la labor del personal municipal

Alba de Tormes— El Ayuntamiento de Alba de Tormes, de manera unánime, ha dado luz verde durante la sesión plenaria celebrada en la tarde de ayer al reglamento para poner en marcha la Carrera Profesional hori-

zontal con el objetivo de mejorar la situación salarial de sus empleados municipales. “Es un acuerdo que se aprueba por primera vez y con él se reconocerá la trayectoria, el desempeño, la formación y la labor del personal municipal que son el motor de todas las acciones que emprende el Ayuntamiento”, aseguró la regidora, Concepción Miguélez.

El Consistorio de la villa ducal cuenta con más de sesenta empleados. “Gracias al reglamento de la Ca-



Parte de la Corporación albense antes de iniciar la sesión plenaria. EÑE

rrera Profesional los empleados serán compensados económicamente en función de la calidad de su trabajo”, indicó la alcaldesa. Por su parte, la socialista, Elena García, apuntó: “Va a suponer un esfuerzo económico importante para el Ayuntamiento, ya que el incremento en personal por la Carrera Profesional será de 110.000 euros más”.

Por otro lado, el Partido Popular presentó una moción en apoyo a los agricultores y ganaderos, que fue respaldada por los dos ediles de Ciudadanos y el concejal de Vox, con quince medidas que conforman el plan de choque. Entre ellas, se exige el compromiso de revisar la Ley de la Cadena Alimentaria, flexibilizar la burocracia de la PAC o reducir el IVA de productos esenciales. EÑE